

## **Verkehrssituation vor der TMS**

Vor Schulbeginn, zum Schulschluss und OGS-Ende ist die Verkehrssituation vor unserer Schule extrem angespannt. Sehr viele Eltern bringen ihre Kinder mit dem Auto zur Schule oder holen ihre Kinder mit dem Auto vor der Schule ab.

Dies führt zu einem sehr hohen Verkehrsaufkommen, welches unzählige Gefahren auch für Ihr Kind birgt!

Damit niemand vor unserer Schule zu Schaden kommt, möchten wir Sie bitten:

- Wenn der Fußweg von Ihrem Wohnort aus zumutbar ist, üben Sie bitte gemeinsam mit Ihren Kindern diesen Weg zu Fuß zu gehen.
- Wenn Ihr Wohnort zu weit von unserer Schule entfernt ist, um den Weg zu Fuß zu bewältigen, haben Sie mehrere Möglichkeiten:
  - Fahren Sie vom Hohen Heckenweg an der Versicherungsanstalt rechts in die Kösliner Straße und lassen Ihre Kinder von den Pollern aus zu Fuß zur Schule gehen.
  - Parken Sie bitte mit Ihrem Auto in der Stettiner Straße und gehen Sie die letzten Meter zu Fuß mit Ihrem Kind zur Schule, oder schicken ihr Kind alleine bei den Schülerlotsen über die Stettiner Straße.
  - Fahren Sie mit Ihrem Auto durch den Thomas-Morus-Weg an der Schule vorbei bis zu den Pollern und lassen Ihr Kind von dort aus zu Fuß gehen.

**Aufgrund zahlreicher Beschwerden der Anwohner des Thomas-Morus-Weges  
bitte ich Sie eindringlich darum, NICHT gegenüber der neuen TMS auf den  
Anwohnerparkplätzen vor den Garagen zu parken und Ihre Kinder aus- oder  
einsteigen steigen zu lassen.**

Nur mit Ihrer Unterstützung können wir es schaffen, dass sich die Verkehrssituation vor unserer Schule entspannt und keine Gefahr für Ihre Kinder besteht.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe.

Martina Wenger  
Schulleiterin

Anne Jostmeier  
stellv. Schulleiterin

Dr. Michael Overbeck  
Schulpflegschaftsvorsitzender